



MAGIA POR NAVIDAD

El día de Nochebuena fui a verla. Estaba sentada mirando por la ventana. Me acerqué y la besé en la cabeza, ni siquiera se quejó. Tomé un cepillo del baño y peiné su pelo color plata. Mientras lo hacía canté "Los peces en el río". Entonces la escuché acompañarme con un hilo de voz muy tenue. "Aroma está contigo", pensé. Intenté alargar la melodía lo que pude hasta que nos fuimos apagando, como lo había hecho su mente meses antes. Al acabar la magia me besó las manos y volvió a mirar al infinito.

Mi gata no se acuerda de mi nombre, ni tampoco del suyo, pero la música nos mantiene unidas cada navidad. Mañana volveré a su lado y brillaremos juntas de nuevo.

FIN

